

## 9月9日（木）運動会 6年生「100m走」・「障害物リレー」

### 児童の感想

- ・100m 走で、最後にならないようにするために、家の近くをたまに走りました。運動会の前日に走ったら、当日筋肉痛でとても痛かったです。けど走ったおかげで2位になることができたので、うれしかったです。（6年生女子）
- ・運動会の、スローガン担当でどのようなスローガンにすれば良いか考えて、良いスローガンに出来て嬉しかったです。（6年生男子）
- ・運動会をしてスローガンをつかって、はみ出ないように、綺麗に塗ったりして達成感がありました。100メートルをして1位になれたので嬉しかったです。（6年生男子）
  - ・100メートル走で1位をとるくらい家の近くの外で練習していました。速く走れるように坂を5往復して練習しました（6年生男子）





・6年生の障害物リレーで最初は、ものすごく緊張したけれど、青組の人達が、ものすごく応援してくれたので嬉しかったです。小学生最後の運動会が楽しく終われました。(6年生女子)

・小学校最後の運動会！優勝できなかったけど、6年間で1番最高だと思えた運動会だった!!でも、応援で声を出しすぎて喉やられた…(泣)(6年生女子)

・障害物リレーで、最下位だった私たちのチームが最後の力を振り絞り、2位になることができて嬉しかったです。(6年生女子)

・障害物リレーで1位になれたことです。簡単だったのは、平均台、あと、跳び箱、ボール投げ、です。100m走は、足が途中で、ぱんぱんになったけど、我慢して走りました。応援団で応援合戦をやってみて、たのしかったです。(6年生男子)

・仲間とともに協力して、運動会を成功させることができた。来年の6年生も、精いっぱいが

んばってほしいと思った。(6年生男子)

・僕は、100m走で、一番遅かったけど諦めずに最後まで走りきれたので、よかったです。(6年生男子)

